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 الملخّص

 ىا في دلالتها رثاآو   نيها في سورة الواقعةامعف الجر و و حر تحت الموضوع "  الرسالة الجامعية
، شعبة اللغة العربية و 77015750171" )دراسة النحوية ( التي كتبتو سونا لوسيانا رقم القيد 

 الإسلامية الحكومية ، شرفتو بها، كلية أصول الدين و الآداب و الدعوة  بجامعة تولونج أجونجاآد
 الماجستير. شفاعةال دار

 ر، معى  حرف الجر، سورة الواقعة.أحروف الج:   ةالكلمات الرئيسي

يمكن تقسيم الكلمة باعتبارىا أصغر وحدة لغة. كما ىو الحال في أية لغات إلى الأنواع 
سورة .و ف الجرو الواقعة أحر كانت في سورة الثلاثة، الفعل و الإسم و الحرف تسهيل للتعلم. و 

الأيات من  ستة و تسعين .و لهاالسابع و العشرين التى وجدت فى الجزء من إحدى السوار الواقعة
البحث الذى يتعلق وكانت في سورة  ستناقشفي ىذه الحالة الباحثة  و مع ذلك، فإن .القرآن الكريم

 وىو با الحرف و خاصة الحرف الجر.الواقعة 
( 2السورة الواقعة ؟ ) في الحروف الجر ىي ( ما7: )أسئلة البحث في البحث العلمي ىي 

      ود لحياتنا ؟ج( كيف تستفيد المعى  المو 0) الواقعة ؟ سورة في الجر معى  حرف ما
 التي الواقعة سورة في الآيات ( لمعرفة7: )داف البحث في ىذا البحث العلمي ىي أما أى

ود ج( لمعرفة  المعى  المو 0الواقعة ) سورة في الجر حروف في المعى  لمعرفة( 2حرف الجر ) على تحتوي
 لحياتنا.

بطريقة المكتبية، المنهج الوصفي الكيفي ثم طريقة جمع البيانات ىو استحدمت الباحثة 
وبعد ذلك وجدت الباحثة  .وقرائت الباحثة مرة أخرى حتى تنال الباحثة البيانات ثم حللت الباحثة

في سورة  وجدت الباحثة أما  .حرفًا رف الجر. كان حرف الجر عشريننتائج البحث بناء على الح
 . ىذا البحث ثمنية أحرف وىي من، إلى، الباء، على، في، الكاف، اللام، عن الواقعة

عددىا عن "حرف الجر و معانيها في سورة الواقعة " البحث ىينتائج  وجدت الباحثة
( من بمعى  التبعيض، بيان الجناس، السببية و التعليل، مقرنة، و 7و أربعين كما يلي: ) إثنانجميعا 

الإستعانة, المصاحبة، السبابية،  ( الباء0( إلى بمعى  بمعى  في ، و بمعى  عند )2الإبتداء الغاية )
( 6) بمعى  الظرفية ( في5) مبمعى  الإستعلاء، بمعى  في و بمعى  اللا ( على4) الزاءدة، و القسم

 بمعى  المجوزة. ( عن8)بمعى  الإختصاص و التقوية ( اللام 7) بمعى  تشبيو الكاف
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ABSTRACT 

The thesis entitled “(Letter Jer and Its Meaning in Surah Al- waqiah And 

the effects of her in significance)" written by Suna Lusiana, NIM 17305153010, 

Department of Islamic Arabic Language and Literature, Faculty of Ushuluddin 

Adab and Da'wah, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung. Advised by: 

Darisy Syafa’ah, M.Pd. 

 

Keywords: Letter Jer, The meaning of the Letter Jer, Surah Al-waqiah 

Surah Al-Waqiah is the 27th juz which consists of 96 verses. In Arabic 

grammar, the word (kalimat in Arabic) as the smallest unit of language, as in other 

languages can be grouped into three types the first is isim, fi'il and huruf. Then, 

can be easier to learn. However, the author in this case will only discuss the last 

part which is related to letters, especially the letter jer. 

The formulations of the problem in this study are: (1) What letters of jer 

are contained in Surah Al-Waqiah? (2) What are the meanings found in Surah Al-

Waqiah? (3) How to benefit the meaning of our lives ? 

As for the purposes of this study are: (1) to find out the letter jer contained 

in Surah Al-Waqiah (2) to find out the meaning of the letter jer contained in Surah 

Al-Waqiah. (3) to find out the meaning of our lives 

The type of research used by researcher is descriptive qualitative method. 

Then the steps of the researcher in collecting data are with a research library, the 

researcher reads it repeatedly so that the data is obtained, the researcher analyzes 

the data and finds the results of the research. According to the clerics the letter jer 

consists of 20 letters, while in the Surah Al-Waqiah the researcher found 8 letters 

of jer, namely min, ila, ba', ‘ala, kaf, lam,‘an. 

The conclusions in this study that in "Letter Jer and Its Meaning in Surah 

Al-waqiah" amounted to 42 letters of jer, namely: (1) letter min with the meaning 

of tab'idh, bayan aljinas, assababiyah wa at ta'lil, muqaranah, and ibtida alghoyah 

(2) letter ila with the meaning of fi and meaning 'inda (3) letter ba' with the 

meaning of istia'anah, mushohabah, as sababiyah, al zaidah, and qosam (4) 'ala 

with isti'la meaning', meaning fi and meaning lam, (5) letter fi with the meaning if 

adl dzorfiyah (6) letter kaf with the meaning of tasybih (7) letter lam with the 

meaning of al ikhtishos and at taqwiyah, (8) letter 'an with the meaning of al 

mujawazah. 
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul  ( huruf  jer dan maknanya dalam  surat Al-waqiah )  "  

( و دلالية " )دراسة النحوية و آثارها في دلالتها ف الجر و معنيها في سورة الواقعةو حر    yang ditulis oleh 

Suna Lusiana, NIM 17305153010, jurusan Bahasa dan Sastra Arab, Fakultas 

Ushuluddin Adab dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) 

Tulungagung. Dibimbing oleh: Darisy Syafaah, M.Pd. 

Kata kunci: Huruf  Jer, Makna Huruf  Jer, Surat Al-Waqiah 

 Surat Al-Waqiah merupakan juz ke 27 yang terdiri dari 96 ayat. Dalam 

tata bahasa Arab, kata (kalimat dalam bahasa Arab) sebagai satuan terkecil 

bahasa,sebagaimana dalam bahasa yang lain dapat dikelompokkan menjadi tiga 

macam yang pertama isim, fi’il dan huruf. Yang kemudian dapat lebih mudah 

untuk dipelajari. namun, penulis dalam hal ini hanya akan sedikit membahas 

bagian yang terakhir yang berkaitan dengan huruf  khususnya huruf jer 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Huruf jer apa sajakah 

yang terdapat dalam surat Al-Waqiah? (2) Makna apa sajakah yang terdapat 

dalam surat Al-Waqiah? (3) Bagaimana penerapan makna dalam kehidupan kita?  

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui 

huruf  jer yang terdapat dalam surat Al-Waqiah (2) untuk mengetahui makna 

huruf  jer yang terdapat dalam surat Al-Waqiah (3) untuk mengetahui penerapan 

makna dalam kehidupan sehari-hari kita. 

Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah metode Deskriptif 

Kualitatif. Kemudian langkah- langkah peneliti dalam mengumpulkan data ialah 

dengan tinjauan pustaka ( research library ), peneliti membaca berulang sehingga 
mendapatkan data selanjutnya peneliti menganalisis data-data tersebut dan 

menemukan hasil penelitian berdasarkan ilmu nahwu. menurut ulama huruf jer 

terdiri dari 20 huruf, sedangkan dalam surat alwaqiah  peneliti menemukan 8 

huruf jer yakni min, ila, ba‟, „ala, kaf, lam, „an. 

Adapun kesimpulan dalam penelitian ini bahwa dalam “ huruf jer dan 

maknanya dalam surat al-waqiah” berjumlah 42 huruf jer yakni : (1) huruf min 

dengan makna tab‟iḍ, bayan aljinas, assababiyah wa at ta‟lyl, muqaranah, dan 

ibtida alghoyah (2) huruf ila dengan makna bermakna fi dan bermakna „inda (3) 

huruf ba‟ dengan makna istia‟anah, mushohabah, as sababiyah, al zaidah, dan 

qosam (4) „ala dengan makna isti‟la‟, bermakna fi dan bermakna lam, (5) huruf fi 

dengan makna adl ẓorfiyah (6) huruf kaf dengan makna tasybih (7) huruf lam 

dengan makna al ikhtiṣhoṣ dan at taqwiyah, (8) huruf „an dengan makna al 

mujawazah.  


